



Le 23 janvier 2024

Je connais Mes brebis et Mes brebis Me connaissent

Mes très chers Enfants,

Vous avez besoin de Moi et Moi, comme un Père éminemment tendre et paternel, J'ai besoin de vous, de votre amour, de votre confiance, de votre docilité. Vous êtes Mes enfants, oui, absolument, car baptisés et pour beaucoup confirmés. Pour ceux qui ne seraient pas encore confirmés, Mes enfants, n'attendez pas. Dieu le Saint Esprit, Un avec Moi, vous attend car Il veut vous communiquer Ses sept dons :

- la CRAINTE de Dieu, c.à.d. la crainte d'offenser Son Extrême Bonté et Son Extrême Miséricorde car il ne faut pas Le prendre à la légère,
- la PIETE sans laquelle toute prière est vaine,
- la SCIENCE qui ouvre votre cœur et votre âme aux choses de Dieu,
- la FORCE pour aguerrir votre volonté par la pénitence et la lutte contre vos défauts,
- le CONSEIL qui vous permet de faire les bons choix spirituels et aussi temporels,
- l'INTELLIGENCE pour comprendre les choses de Dieu,
- la SAGESSE pour – comme la Sainte Vierge – ne céder en rien quand il s'agit de Dieu et de la foi.

Mes Enfants, suivez-Moi, Je suis la Voie, la Vérité et la Vie ; rien sur la terre n'est supérieur à Ma Voie, à Ma Vérité ou à Ma Vie. Je vous ai montré le chemin, vous donnant l'exemple de la vie sainte, de la vie généreuse au service du Royaume de Dieu, du martyre pour la plus grande gloire de Dieu et la rédemption des âmes. J'ai enseigné et conservé la Vérité divine qui dépasse toute volonté humaine, et si vous vous conformez à l'unique Vérité divine qui ne se contredit jamais, vous marcherez sur le chemin des saints. Et enfin, si vous vous ressourcez auprès de Ma Vie, Ma Sainte Eucharistie, vous vivrez de Moi, par Moi et pour Moi, votre Dieu.

Le don de l'Eucharistie ne Me fut possible qu'en M'immolant sur la Croix afin de vous donner Ma chair, Mon Sang, Ma Vie divine et toutes les grâces divines s'écoulant de Mon Sacré-Cœur ouvert pour vous. Cette immolation fut un inexprimable cadeau divin offert à l'humanité toute entière mais combien d'entre vous ne considérez la réception de l'Eucharistie que comme une habitude ou même comme superflue ! Tant d'entre vous communiez sans confession préalable, sans humilité réelle, comme un acte presque banal qui se fait au cours de la sainte messe et qui s'oublie le reste de la journée !

Mes Enfants, communiez dignement, consciemment. Accueillez Dieu en votre cœur et en votre âme comme un fait exceptionnel même s'il peut se répéter chaque jour. Communiez avec respect, avec humilité, avec docilité et amour filial, et engagez-vous à chaque communion à la recevoir comme une exception, comme un cadeau divinement précieux.

Cette sainte Eucharistie qui vous est donnée chaque jour, chaque dimanche, n'est pas un dû et voyez comme elle vous a été supprimée lorsque le gouvernement a décrété la fermeture de tous les lieux de rassemblement humain, sous prétexte d'une fausse épidémie mondiale. Tout peut être décidé par des autorités malveillantes et même des prêtres et des évêques s'y sont soumis. Or ne suis-Je pas le Guérisseur par excellence des corps et des âmes ? La sainte Eucharistie, c'est Moi, Immolé et Vivant tout à la fois, et personne, absolument personne ne peut devenir malade en recevant la Vie.

Mes Enfants, ce qui est arrivé une fois peut arriver encore ! Cette épreuve, mal vécue par beaucoup d'entre vous parce que soumis à des ordres impies, fut un premier essai pour ceux qui



avaient mis cette soi-disant épidémie en place. Mais aujourd'hui, bien informés de ce qui leur a été positif ou négatif, ils recommenceront avec une dureté plus professionnelle et moins cahotante. Cette fois, vous aussi, informés par l'expérience d'un premier autoritarisme mal fondé, ne vous laissez pas prendre au nouveau piège qu'ils vous tendront. Sachez que Je ne vous abandonne pas, Je suis plus fort que toute disposition mal intentionnée, Ma sainte Eucharistie ne sera jamais, au grand jamais, un poison et Ma Vie vous maintiendra réalistes lorsque tous se tromperont.

Je vous veux avec Moi, fidèles et pieux, et si la Sainte Messe vous est enlevée, informez-vous auprès d'autres fidèles car Moi, Je ne serai pas absent. Certains prêtres ne céderont pas au chantage et si vous non plus n'y cédez pas, vous les trouverez. Je suis et serai toujours votre Force, avec Moi vous ne pourrez pas perdre votre âme.

"Je suis le Bon Pasteur, Je connais Mes brebis et Mes brebis Me connaissent (...) J'ai d'autres brebis encore qui ne sont pas de cet enclos ; celles-là aussi Je dois les mener (...) il y aura un seul troupeau, un seul pasteur" (Jn 10, 14-16). Relisez bien cet évangile du Bon Pasteur, il est d'actualité car la Parole divine ne se démode pas. Viendra bientôt le moment du rassemblement, il est proche, très proche. Soyez de ceux-là, ne vous laissez pas distancer, suivez-Moi, suivez Mon exemple, Ma fidélité à la Volonté de Mon Père des Cieux, à Sa Loi ; la doctrine ne change pas, ce qui était vrai hier l'est aujourd'hui, ce qui était répréhensible hier l'est encore aujourd'hui. Ce qui était bien et bon ne peut se changer en mal, ce qui était mal et pervers ne peut pas non plus se changer en bien.

Je vous veux auprès de Moi pour l'Eternité et pour vous garantir cette place à Mes côtés, rejoignez ou restez dans le troupeau de mes brebis qui Me connaissent et qui Me reconnaissent comme leur Bon Pasteur.

Soyez Miens comme Je suis vôtre, soyons unis dans l'unique Vérité qui ne peut changer.

Je vous aime et vous bénis, au Nom du Père, du Fils et du Saint Esprit. Ainsi soit-il.

Votre Bon Pasteur, votre Seigneur Jésus-Christ

